

Su diagnóstico se mantiene reservado: El Papa Francisco sigue “estable” y da las gracias a los médicos

El Pontífice lamentó ayer que el mundo “esté en manos de poderes malignos”, en un mensaje por el Jubileo de los Voluntarios.

EFE Y FRANCE PRESSE

El estado de salud del Papa Francisco, internado desde hace 25 días en el Hospital Gemelli de Roma, se mantuvo ayer “estable”, después de que el último parte médico informara que respondía bien al tratamiento contra una neumonía bilateral.

“Los doctores confirmaron que la situación es la misma que ayer”: su estado es “estable” tras una “leve mejoría”, aunque su cuadro clínico sigue siendo “complejo”, indicó la oficina de prensa del Vaticano en la noche.

Aunque el Pontífice de 88 años no apareció para dar su mensaje dominical del Ángelus, una tradicional oración que este dirige desde el balcón de su residencia, el Vaticano publicó el texto que habría pronunciado si se hubiera sentido apto. “Her-

manos y hermanas, durante mi prolongada hospitalización, yo también experimento la atención del servicio y la ternura del cuidado, en particular de los médicos y trabajadores de la salud, a quienes agradezco de todo corazón”, decía el mensaje.

En su ausencia, las actividades diarias del Vaticano continúan junto a las celebraciones del Año

MEJORÍA

Francisco ha mantenido la evolución positiva reportada desde el sábado, tras las dos crisis respiratorias graves que sufrió el lunes pasado.

Santo y el Jubileo, que ocurre de manera ordinaria cada 25 años y que atrae a millones de peregrinos a Roma.

Ayer, el cardenal Michael Czerny ofició la Misa del Año Santo en su lugar y leyó el mensaje que tenía previsto Francisco para el Jubileo de los Voluntarios, en el que lamentó que el mundo “esté en manos de poderes malignos” que “aplantan” a la humanidad “con sus intereses y con la guerra”, para quien “Satanás intenta convencernos de que para los hambrientos no hay pan, menos aún de las piedras”, sostuvo, reflexionando sobre la tentación de Cristo en el desierto, en un acto que reunió a 25.000 peregrinos en la Plaza de San Pedro.

Francisco, que padece una enfermedad pulmonar crónica y al que se le extirpó parte de un pulmón cuando era joven, ha permanecido estable, sin fiebre y con buenos niveles de oxígeno en sangre durante varios días, informaron los médicos del Vaticano el sábado, quienes añadieron que tal estabilidad “en consecuencia testifica una buena respuesta a la terapia”, algo que ocurre por primera vez desde su hospitalización el 14 de febrero y tras su recaída del pasado lunes, cuando sufrió dos crisis respiratorias graves.

A pesar de que el Vaticano indicó que la actualización médica del sábado seguía siendo válida el domingo, se mantuvo su pronóstico como “reservado”, por lo que Francisco aún no está fuera de peligro.



FIELES rezan por el Papa a las afueras del Hospital Gemelli, en Roma.